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Fête du 14 juillet et fête du mouton

Si tout se passe bien pour la grande fête des musulmans, la
« fête du mouton », dite aussi « Aïd Al Adha » ou « Aïd El
Kébir » (la grande fête), rien ne va pour la fête dite
nationale du 14 juillet.

Le 14 juillet de cette année a un air lugubre.

On dirait que les Français se retrouvent à la place du
mouton chez les musulmans. Ils sont angoissés et anxieux.
Ils ont peur. Ils bêlent. Ils sentent qu’ils vont être
égorgés.

Ça ne va pas tarder.

Beaucoup  de  Français  iront,  en  ce  jour  du  14  juillet,
déposer une fleur sur la tombe de leurs proches emportés par
la barbarie islamique sur la promenade des Anglais, ce même
jour, il y a 7 ans, juste après les feux d’artifice.

Avant qu’on ne dépose une fleur sur les leurs.

Mais  qui  de  nos  responsables  se  souvient  de  ce  jour
fatidique  du  14  juillet  2016  ?

Le  maire  actuel  de  Nice,  le  «  motodidacte  »  Christian
Estrosi, qui n’était capable que de rouler à moto sans avoir
jamais fait d’études, s’en souvient-il ?

Pas moins de 150.000 policiers et gendarmes, renforcés par
les  unités  spéciales,  telles  le  RAID  et  le  GIGN,  sont
mobilisés  pour  assurer  le  bon  déroulement  de  la  fête
nationale  du  14  juillet.

C’est trois fois plus que les effectifs des combattants
français engagés dans la fameuse bataille de Dien Bien Phu
au Vietnam en 1954.

Le 14 juillet, vous parlez d’une fête nationale ?



Les musulmans viennent de célébrer leur « fête du mouton »
sans  que  le  Darmanin  ait  à  mobiliser  le  moindre  petit
policier. Tout s’est bien passé.

Il est vrai que cette année, la « fête du mouton » a
coïncidé avec les manifs qui ont suivi la mort dudit « jeune
de 17 ans » de Nanterre.

Mais, peut-être que ces manifs ont donné plus de saveur à la
fête musulmane. On mange en combattant les mécréants. C’est
délicieux.  Le  Paradis  d’Allah  est  garanti.  Autant  pour
l’égorgeur que pour le mouton égorgé.

Les feux d’artifice ne sont plus les bienvenus.

Les  feux  d’artifice  sont  devenus  une  spécialité  des
«  jeunes  »  des  banlieues.

 

Tout s’écroule avec le Macron. Même le 14 juillet.

En France, on peut célébrer la « fête du mouton », sans
crainte, sans déploiement de forces de l’ordre, C’est halal.
Mais pas le 14 juillet. C’est haram. C’est une fête de
mécréants.

Le 14 juillet a perdu son âme.

Les socialistes l’ont poignardé.

Le Mélenchon l’a décapité.

Le  président  Macron  gambadera  pourtant  sur  les  champs
Élysées comme si de rien n’était. Il présidera le défilé
militaire traditionnel en pensant à ses « copains » des
Caraïbes.

Et il lui montera des désirs

Dans le creux de ses reins,



Comme le dit si bien notre Bardot nationale en chevauchant
sa Harley Davidson.

Que  nos  pensées  et  nos  casseroles  t’accompagnent,  cher
président.

Messin’Issa


